

## Le musée maritime de Jersey

Jeudi 28 avril 2016, à 14 h nous avons visité le musée maritime de Jersey..

Dans le musée nous avons fait des vagues.

Après nous avons fabriqué des bateaux



Il y avait des bouchons imprégnés de différentes odeurs: poudre à canon, mer, poisson, vin...



On devait faire des noeuds marins.

Nous avons vu des grandes et petites maquettes de bateaux.



Nous avons vu une statue bizarre composée de poissons en fer.



On a vu un pirate en bois qui fumait quand on mettait un jeton ou une pièce de monnaie. Il avait des clous en guise de cheveux.

Il y avait aussi un canon , un chien qui grognait quand on mettait la main dans sa gueule, il grognait drôlement fort !!!



Nous avons vraiment bien aimé ce musée car on pouvait toucher à tout, faire des expériences...

La classe CE2/CM1